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Zitat von Totti 

Kannst du das erklären?

Die letzten Jahre ist die Plakatfirma dem FCN preislich sehr entgegengekommen. Nun wollten
der Verein/Marketing eine eierlegende Wollmilchsau aus denen machen. Da haben sie nicht
mitgespielt!

Es gibt immer noch Mitarbeiter, denen mal Einhalt geboten werden muss!

Tucher hat man noch übler behandelt! Das war aber noch unter ARO
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